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Comentario / Arturo Zaldívar (Ministro en retiro – SCJN) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “La Presidenta electa ha sido muy cuidadosa, 
yo también, no hemos adelantado ningún criterio de cómo se puede integrar o no la 
mayoría calificada, simplemente hemos dicho ‘vamos a esperar los resultados de la 
votación’, tenemos confianza en que las cosas salgan bien, no podemos adelantar nada, 
tenemos que ser muy respetuosos y cuidadosos con la actividad del Senado. 
A la iniciativa se le hicieron más de 100 cambios en la Comisión de Puntos Constitucionales 
de la anterior Legislatura de la Cámara de Diputados, y todos esos cambios surgieron 
precisamente de los foros, foros a los que asistieron todas y todos los ministros, la 
Asociación de Jueces y Magistrados, el líder del Sindicato mayoritario, muchos jueces y 
magistrados consejeros estuvieron ahí, hablaron, se les escuchó y en ciertos aspectos se 
hicieron cambios”. 
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